

Level: Four

Subject: Arabic Language

Due date: 18/02/2026



المستوى: المستوى الرابع

المادة: اللغة العربية

تاريخ التسلیم: ٢٠٢٦/٢/١٨

ملاحظة مهمة: يرجى كتابة الأجوبة فقط في دفتر الواجب البيتي إن كان بالإمكان.

Important Note: Only the answers are to be written in the homework book if possible.

- مراجعة وقراءة نص ٩ (الفأرة الصغيرة والأسد جزء ١) على الصفحات ٩٥-٩٢ من كتابي ٤ بهدف تطوير قابلية القراءة.
 - مراجعة الفعل المضارع ص ٣٣ من كتاب القواعد ١ للتأكد من الاستيعاب.
 - حل التمارين أدناه للتأكد من الاستيعاب وترسيخ للمواضيع المدرّسة.
- Revise and read text 9 (the little mouse and lion part 1) P.92-95 from My Book 4 to develop reading skills.
 - Revise the present tense verb on page 33 of Grammar Book 1 to ensure understanding.
 - Answer the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الأول: إملأوا كل فراغ بالكلمة المناسبة من الكلمات أدناه واكتبوا الأجوبة في دفتر الواجبات البيتي.

Exercise 1: Fill in each blank with the appropriate word from the words below and write them in your homework book:

لَعِبْ

رُنَا

يَذْهَبْ

تَغْسِيلْ

قَرَأَتْ

عَادَ

تَخْرُجَ

سَافَرْتْ

يَأْكُلُنَ

يَكْتُبْ

١. أبي إلى العمل كل صباح.

٢. عمتى في العراق الصيف الماضي.

٣. النساء التفاح الطازج.

٤. أنا القصة ليلة أمس.

٥. عمى من كلية الطب

٦. أمي الثياب بالصابون.

٧. أخي أمس من لبنان.

٨. المُدَرِّس الدرس على السبورة.

٩. أختي إلى مصر العام الماضي.

١٠. نحن كرة القدم.

التمرين الثاني: أكملوا الجدول حسب المثال واكتبو الأجوبة في دفتر الواجبات البيتي:

Exercise 3: Complete the table according to the example and write them in your homework book.

أنتم تلعبون	نَحْنُ نَلْعَبُ	هُوَ يَلْعَبُ	أنا أَلْعَبُ
			أنا أسمع
			أنا أذهب
			أنا أكتب
			أنا أدرس

التمرين الثالث: صِلوا بين كل كلمة أو عبارة من العمود الأيسر مع معناها من العمود الأيمن واكتبو الأجوبة في دفتر الواجبات البيتي:

Exercise 4: Match each word or phrase from the left column to its meaning in the right column and write them in your homework book.

a) He flew		١. مخيف
b) He woke up		٢. سامحني
c) happy		٣. تجول
d) angry		٤. إستيقظ
e) He shouted		٥. غضبان
f) Walked around		٦. مسرورة
g) Forgive me		٧. رائعة
h) scary		٨. بكث
i) She cried		٩. طار
j) Wonderful		١٠. صالح

التمرين الرابع: اكتبوا أربع جمل تبدأ بفعل مضارع في دفتر الواجبات البيتي:

Exercise 5: write 4 sentences that start with a present tense verb in your homework book:

- ١.
- ٢.
- ٣.
- ٤.

التمرين الخامس: صفووا الصورة الآتية بفقرة لا تقل عن ٤٠ كلمة مستخدمين الفعل الماضي والمضارع واكتبوها في دفتر الواجبات البيتي:

Exercise 6: Describe the following picture in a paragraph not less than 40 words, using the past and present tenses and write it in your homework book:



.....

.....

.....

.....